

## Die Bibel – Das Wort Gottes

Bibel - das Wort Gottes, wurde ein Bestseller der Welt. Das Wort Gottes ist die Wahrheit (**Johannes 17:17**). Jesus Christus selbst fordert uns auf, in der Heiligen Schrift zu forschen und dieselbe auf ihre Einstellung zu den verschiedensten Lebensfragen zu befragen: „*Suchet in der Schrift ...*“ (**Johannes 5:39**)

### Der Ursprung der Bibel

Die Bibel ist göttlichen Ursprungs. Sie ist inspiriert, das heißt, die Menschen, die sie schrieben, wurden von dem Heiligen Geist getrieben. (**2. Timotheus 3:16-17**)

Die Bibel ist nicht aus menschlichem Willen entstanden. (**2. Petrus 1:21**)

Das Wort Gottes ist nicht von menschlicher Wissenschaft abhängig. (**2. Petrus 1:20**)

Die Verfasser der Bibel haben aber die eigene Persönlichkeit nicht verloren. Sie waren keine Automaten. Die Mitteilung göttlicher Wahrheiten geschieht nicht mittels einer Diktatmethode.

### Der Inhalt der Bibel

Das Alte Testament besteht aus 39 Bibelteilen (Büchern). Sie wurden ungefähr in dem Zeitraum von 1.500 bis 400 v. Christus verfasst.

Das Alte Testament teilte man in folgende Dreiteilung (**Lukas 24:44**)

- Gesetze                   - historische
- Propheten               - prophetische                Bücher
- Psalmen                 - dichterische

Das Neue Testament besteht aus 27 Bibelteilen (Büchern). Es wurde ungefähr in dem Zeitraum von 45-100 nach Christus verfasst. Es beinhaltet die 4 Evangelien, die Apostelgeschichte, die Epistel und die Offenbarung. Die Ganze Bibel hat 66 Bücher.

Es sind 3 Gründe, warum das Wort Gottes niedergeschrieben wurde:

- Durch die Sünde war die menschliche Denkfähigkeit geschwächt.
- Die Lebensspanne des Menschen wurde durch die Krankheiten verkürzt.
- Wegen der geschwächten Fähigkeiten des Menschen, bestand eine größere Gefahr, dem Irrtum zu verfallen.

Das Alte und Neue Testament bilden eine Einheit. In den beiden ist die Messianische Hoffnung ein goldener Leitfaden.

### Das Zeugnis von der Glaubwürdigkeit der Bibel

Es ist die Einheit der 40 biblischen Schreiber. Sie haben in der Zeitspanne von 15 Jahrhunderten gelebt. Sie haben in verschiedenen Orten, in verschiedenen Zeiten gelebt und hatten verschiedene Berufe.

#### Beispiele:

- Die Unzerstörbarkeit der Bibel (**Jeremia 36:21-24**)
- Die nicht erfüllte Prophezeiung Voltairs über der Bibel.
- Die Heilige Schrift hat gewaltigen Einfluß auf das menschliche Herz. (**Hebräer 4:12**)

### Wie sollen wir die Schrift verstehen?

Viele Menschen irren in der Sache der Erlösung weil sie die Wahrheit nicht kennen (**Matthäus 22:29**). Deshalb ist es notwendig, die Bibel zu lesen. Sie ist eine Leuchte in der Dunkelheit (**Psalm 119:105**). Es ist gut, die Wahrheit kennen zu lernen. Der wichtigste Faktor beim Kennen lernen der Wahrheit ist der Heilige Geist (**Johannes 16:13**). Schon am Anfang sollten wir um den Heiligen Geist beten. Wer die Bibel gut verstehen will, muss bereitwillig sein, den Willen Gottes zu tun (**Johannes 7:17**). Wir sollen uns von allen Seiten der Bibel von der vollständigen Wahrheit Überzeugen. So hatten es die Berierer (aus Beröa) getan (**Apostelgeschichte 17:11**).

Das menschliche Herz ist von dem Sündenfall sehr unbeständig und durcheinander. (**Jeremia 17:9**) Darum sollen wir mit dem König David beten, möge uns der himmlische Vater helfen, wo wir irre gehen und dass er uns zur ewigen Freude führt. (**Psalm 139:23-24**)